Présentation

Ce travail, très spontané, se veut tant poétique que politique.

Il s'agit d'une réflexion qui prend appui sur l'étymologie du terme « handicap », cherchant à remodeler la définition péjorative qu'on lui accorde souvent.

C'est autour des notions de jeu et d'équité que je propose de repenser le handicap, non plus comme une déficience mais comme un « lot » dans le sens aléatoire et neutre du terme. Comme tous les autres joueurs, il participe à l'aventure sociale et doit y trouver une égale chance de réussite.